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ПРОТОКОЛ № 3 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                            14 февраля 2012 года 

 

КОЛИЧЕСТВО ЧЛЕНОВ КОЛЛЕГИИ - 7 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Романов О.С., Мамошин М.А., Орешкин С.И. 

КВОРУМ ДЛЯ ПРИНЯТИ РЕШЕНИЙ ИМЕЕТСЯ 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: без права голоса: Исполнительный директор СРО НП ГАИП - Факеев 

С.Г., зам. исполнительного директора – Штерн Я.В., Председатель Ревизионной комиссии – 

Сорокина Н.М. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. Заявление о выходе из состава Коллегии  

2. Проект Сметы на 2012г. Запросы от ООО «Унио А «Паньковский и партнеры» и ООО 

«Архитектурная мастерская Сергея Рязанцева», связанные с расходами СРО НП ГАИП по 

статьям бюджета на 2012г. 

3. Заявление на ООТС от ООО «АСФ Студия-К» 

4. Обучающий центр и Экспертиза 

5. Должники 

6. Разное 

 

По первому вопросу выступил Факеев С.Г.  Сообщил о поступившем в Исполнительную дирекцию 

заявлении от Тирских С.В. о добровольном выходе из состава Коллегии СРО НП ГАИП. 

Голосовали: 

«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Принять к сведению информацию о поступившем в Исполнительную дирекцию 

заявлении от Тирских С.В. о добровольном выходе из состава Коллегии СРО НП ГАИП. Вынести 

на обсуждение Общим собранием 16.02.2012г. вопрос об исключении Тирских С.В. из состава 

Коллегии СРО НП ГАИП. 

 

По второму вопросу выступил Факеев С.Г.  Проинформировал членов Коллегии об итогах работы 

Ревизионной комиссии СРО НП ГАИП. Выступила председатель Ревизионной комиссии Сорокина 

Н.М. Одно из предложений Ревизионной комиссии: учитывая фактические затраты Партнерства за 

истекший (2011) год, осуществить снижение размера членских взносов на 2012г. до 4 000 р. в мес.  

Факеев С.Г. сообщил  о поступивших в  Исполнительную дирекцию вопросах от ООО «Унио А 

«Паньковский и партнеры» и ООО «Архитектурная мастерская Сергея Рязанцева» относительно 

некоторых статей расходов на2012г.   

Голосовали: 

«За» - 3; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - 1. 

Решение принято большинством голосов. 

Постановили: Рекомендовать Общему собранию 16.02.2012г. для реализации Плана СРО НП 

ГАИП на 2012г. утвердить бюджет СРО НП ГАИП на 2012г., сформированный из расчета членских 

взносов  6 000 руб. в мес. Исполнительной дирекции подготовить обоснованные ответы  на 

вопросы, поступившие от ООО «Унио А «Паньковский и партнеры» и ООО «Архитектурная 

мастерская Сергея Рязанцева». 
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По третьему вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о поступившем в Исполнительную 

дирекцию заявлении от ООО «АСФ Студия-К» на получение Свидетельства о допуске к работам, 

связанным с подготовкой проектной документации для строительства, реконструкции и 

капитального ремонта  особо опасных и технически сложных объектов капитального 

строительства, оказывающим  влияние на безопасность указанных объектов: 

Запрашиваемые виды работ: 

2. Работы по подготовке архитектурных решений 

3. Работы по подготовке конструктивных решений 

13. Работы по организации подготовки проектной документации, привлекаемым 

застройщиком или заказчиком на основании договора юридическим лицом или 

индивидуальным предпринимателем (генеральным проектировщиком) 

Перечень запрашиваемых видов особо опасных и технически сложных объектов капитального 

строительства для разработки проектной документации: 

- аэропорты и иные объекты авиационной инфраструктуры 

Голосовали: 

«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Исполнительной дирекции подготовить для выдачи ООО «АСФ Студия-К»  

Свидетельство о допуске к работам по подготовке проектной документации в соответствии с 

поданным заявлением.  

 

По четвертому вопросу члены Коллегии обсудили вопросы, связанные с учреждением 

Обучающего центра и Негосударственной Экспертизы при Санкт-Петербургском Союзе 

архитекторов. Поручили Исполнительной дирекции подготовить информацию о возможных формах 

организации Обучающего центра и Негосударственной Экспертизы.  

 

По пятому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией об имеющихся у членов СРО НП ГАИП 

задолженностях по членским взносам, по пролонгации договоров страхования и предоставлению 

действующих удостоверений повышения квалификации на сотрудников. 

Голосовали: 

«За» - 4; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Вынести на обсуждение Общим собранием 16.02.2012г. вопрос задолженностей по 

членским взносам и по пролонгации договоров страхования. Информацию по количеству 

действующих удостоверений повышения квалификации передать на рассмотрение в Контрольный 

комитет. 

 

Разное: выступил Факеев С.Г. Сообщил о проведенном анализе банков, основанном на методике 

Национального объединения проектировщиков. По финансово-экономической устойчивости ОАО 

АКБ «РОСБАНК» занимает в 2011г. 5 место в рейтинге с низким показателем риск-балла. 

Информация принята к сведению. 

 

 

 

 

Председатель Коллегии                                                   Лявданский В.Э. 

 

 

Секретарь                                                                           Штерн Я.В. 


